

24 avril 1978 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

TELEGRAMME DE M. GISCARD D'ESTAING A MADAME RUEFF, PARIS, LE 24 AVRIL 1978

MADAME, EN PERDANT JACQUES RUEFF, LA FRANCE A PERDU L'UN DES HOMMES QUI ONT LE PLUS MARQUE LA PENSEE ET LA PRATIQUE ECONOMIQUE ET FINANCIERE DES DERNIERES DECENNIES. IL ETAIT D'ABORD UN THEORICIEN, EPRIS DES RAISONNEMENTS RIGoureux. SA FORMATION SCIENTIFIQUE L'AVAIT, DES SES JEUNES ANNEES, AIDE A CONCEVOIR UN MODELE ECONOMIQUE FONDE SUR LE CHOIX D'UN ETALON MONETAIRE ECHAPPANT AUX MANIPULATIONS, SUR LA LIBERTE DES ECHANGES ET SUR LA CONCURRENCE PARFAITE. LES TRAVAUX THEORIQUES QU'IL A POURSUIVIS TOUT AU LONG DE SA CARRIERE N'ONT FAIT QUE LE CONVAINCRE TOUJOURS DAVANTAGE DE LA VALIDITE DE SES PREMIERES RECHERCHES. IL ETAIT AUSSI UN PRATICIEN COURAGEUX, OBSTINE A APPLIQUER AUX FAITS LES PRINCIPES EN LEQUELS IL CROYAIT. LA FRANCE EN DIVERS MOMENTS DE SON HISTOIRE FINANCIERE TROUBLEE A EU RECOURS A LUI. TEL A ETE LE CAS EN 1958 `DATE` OU LE GOUVERNEMENT DU GENERAL DE GAULLE A, SUR SES CONSEILS, PRIS LES MESURES QUI ONT ASSURE EN QUELQUES MOIS LE REDRESSEMENT DU PAYS ET PERMIS D'OUVRIR NOS FRONTIERES A L'EUROPE ET AU MONDE. LA FRANCE NE L'A PAS OUBLIE ET LUI EN RESTERA RECONNAISSANTE. JE VOUS PRIE, MADAME, DE CROIRE A L'EXPRESSION DE MES TRES VIVES ET TRES SINCERES CONDOLEANCES

-\